



■ CRÍTICAS POR LOS "MOSCOSOS" FUERA DE PLAZO

El sindicato CIBIA acusa al gerente de la Universidad de actuar de forma unilateral

R.D.L.

La decisión del gerente de la Universidad de Salamanca, Luis Mediero Oslé, de autorizar "moscosos" de 2012 fuera del plazo establecido en la mesa de negociación ha provocado las críticas de la candidatura independiente de funcionarios CIBIA-USAL.

Según el comunicado que CIBIA ha enviado al personal de administración y servicios, como invitado a la mesa de negociación, este sindicato solicitó al equipo de gobierno, al menos en dos ocasiones, un aplazamiento lineal y voluntario para todos los trabajadores de la Universidad de Salamanca de al menos 3 días de asuntos particulares de 2012 para su disfrute más allá de la fecha límite del 31 de enero de 2013. Aseguran que el equipo de gobierno rechazó esta posibilidad que, sin embargo, después autorizó el gerente de forma unilateral,

beneficiando a cerca de un 20 por ciento de la plantilla de PAS.

La pasada semana, Luis Mediero Oslé aseguró a este periódico que informalmente sí que había recibido la sugerencia de algún sindicato para un posible aplazamiento de los días de libre disposición, pero negó que hubiera habido una solicitud formal ante la mesa de negociación, motivo por el que, según el gerente, este asunto no se debatió con los agentes sociales y finalmente las autorizaciones se llevaron a cabo bajo los criterios de los jefes de servicio, y en último lugar, del gerente, que es el que ha consentido este agravio comparativo.

Otro tema de enfrentamiento con el gerente es la incorporación del festivo 12 de octubre de 2013 (sábado) al calendario laboral de la Universidad y la compensación de las horas acumuladas en la bolsa de trabajo.